

A Terville, la chapelle se convertit en médiathèque

by Le Moniteur - vendredi, mars 15, 2013

<http://correspondances.fr/terville-la-chapelle-se-convertit-en-mediatheque/>

//

Arrêt sur image

Fondée en 1492, puis reconstruite en 1860, la chapelle de Terville (Moselle) poursuit depuis cinq siècles sa vocation de lieu de rassemblement sous des formes diverses.

L'édifice religieux s'est mué en salle de sports en 1955, puis en gymnase jusqu'en 2004. Contrainte de fermer le bâtiment devenu vétuste, la municipalité a choisi de convertir le site en médiathèque afin de préserver son patrimoine tout en valorisant le positionnement central de l'édifice. Les architectes Philippe Schmitt à Thionville et Jim Clemes au Luxembourg ont conservé et accentué les caractéristiques religieuses de l'ancienne chapelle. Le bâtiment de 538 m² se répartit en trois niveaux dont les paliers intermédiaires dégagent l'ouverture des façades. La salle de travail est implantée dans l'ancienne nef. Cofinancés à hauteur de 65 % par la Drac, les fonds européens Feder et les collectivités, les travaux se montent à 544 000 euros HT.

vidéo: © Terville